

La Taxation des œufs

Après enquête sur les conditions de la production et de la consommation dans le département, ainsi que sur les conditions de l'importation en Gironde et de la production dans les départements limitrophes, dont nous sommes tributaires, après avoir consulté les maires des principaux centres, le préfet de la Gironde, en application du décret du 13 juillet 1918, a pris, à la date du 14 août, un arrêté qui fixe les prix limites de vente des œufs pour la production, le gros et le détail.

Après enquête sur les conditions de la production et de la consommation dans le département, ainsi que sur les conditions de l'importation en Gironde et de la production dans les départements limitrophes, dont nous sommes tributaires, après avoir consulté les maires des principaux centres, le préfet de la Gironde, en application du décret du 13 juillet 1918, a pris, à la date du 14 août, un arrêté qui fixe les prix limites de vente des œufs pour la production, le gros et le détail.

LES FRANÇAIS ENLEVENT ET CHASSENT LES ANGLAIS CREVENT LA LIGNE HINDENBURG

Une avance de plus de douze kilomètres Plus de 100.000 prisonniers depuis le 1er juillet

Paris, 28 août. — On dit, chez les alliés, que l'armée de la Somme, la stratégie supérieure, due d'abord à des conceptions générales, est encore accrue de ce fait qu'elle a subi, dans le détail, les effets de la défense de Ludendorff pourtant fort habile. Dans un rythme parfaitement réglé, Foch frappe à coups de bélier, tantôt sur un point, tantôt sur un autre, puis lorsque la résistance s'intensifie autour de points d'appui comme Croisilles, Bapaume, Chaunoy, Roye, Lassigny, il les débarrasse d'Arras sur les deux rives de la Somme.

COMMUNIQUÉS FRANÇAIS Du 27 août (23 heures)

Déjà notre pression continue, l'ennemi a été contraint aujourd'hui d'accentuer son retrait de l'axe de l'AVRE. Sur un front de 22 kilomètres environ, nos troupes, brisant toutes les résistances locales, ont réalisé une avance qui dépasse 4 kilomètres en certains points. Nous tenons la ligne générale immédiatement à l'ouest de CHAUNOY, PUNCHY, LIANCOURT, VERPILLIÈRES. Nous avons occupé HULLU, FRANSART, CREMERY, GRUNY, GARREPUIS, ROYE, LAOUCOURT et GRAPEAUMESNIL. Nous avons fait deux prisonniers.

COMMUNIQUÉS FRANÇAIS Du 28 Août (14 heures)

Au cours de la nuit, nos troupes maintenaient le contact avec les arrière-gardes ennemies tout au long de l'AVRE. Au nord et au sud de l'AVRE, nous avons occupé CHAUNOY, OMEIGOURT, BALATRE, ROIGLISE, VORPILLIÈRES. Plus au sud, nous avons pénétré dans le bois de GRAPEAUMESNIL et enlevé divers points.

COMMUNIQUÉS ANGLAIS Du 27 août (soir)

Ce matin, nos troupes opérant à cheval sur la SCARPE ont attaqué de nouveau. Les troupes canadiennes, après avoir brisé la résistance de l'ennemi sur l'ancienne ligne de défense tenue par elle avant l'offensive du 21 mars, ont pénétré profondément dans les positions allemandes entre les rivières SENESE et SCARPE et ont capturé un grand nombre de prisonniers.

COMMUNIQUÉS ANGLAIS Du 28 Août (après-midi)

Hier, au sud de LA SOMME, nos troupes ont pris FOUCAUCOURT, qui s'enlevait à l'ennemi, et ont avancé de plusieurs kilomètres. Au nord de LA SOMME, nous avons pris la grande partie du BOIS DES TRONES et fait un grand nombre de prisonniers appartenant à une division de la garde prussienne.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 27 août (21 heures)

En dehors de nouveaux combats locaux sur la VESLE, entre BAZOCHES et FISMES, il n'y a rien à signaler. De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 28 août (après-midi)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 29 août (21 heures)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 30 août (21 heures)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 31 août (21 heures)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 1er septembre (21 heures)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 2 septembre (21 heures)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 3 septembre (21 heures)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

COMMUNIQUÉ AMERICAIN Du 4 septembre (21 heures)

De Saint-Mard, situés au sud-ouest de la ville, dans le bas-fond marécageux de l'Artois, nous avons complètement brisé par nos feux avant même d'avoir pu atteindre nos lignes, mais nous avons subi de graves pertes.

LA GUERRE DE PIRATES

Navire espagnol torpillé

Londres, 28 août. — On apprend que le vapeur espagnol « Carasa » a été torpillé. Six membres de l'équipage sont noyés.

Bruges, Zeebrugge et Ostende bombardés

Londres, 27 août (officiel). — Pendant la période s'étendant du 19 au 25 août, des contingents aériens travaillant de concert avec la marine ont bombardé les docks de Bruges, Bruges, le canal de Zeebrugge, le canal de Zeebrugge, les docks d'Ostende, Saint-Pierre-Capelle, les usines Solway à Middelkerke, Westende, Mariakerke, ainsi que les aérodromes d'Ostender, de Gistel, de Mariakerke et de Vissephen. Il ont été détruits 27 tonnes de bombes.

Le dernier raid sur Mannheim

Londres, 27 août (officiel). — Le ministère de l'air a reçu des détails relatifs au raid sur Mannheim dans la nuit de dimanche. L'attaque s'est effectuée d'un hauteur de 200 mètres environ. Les avions n'évitaient que de très près quelques cheminées; les lumières des projecteurs éclairaient toute la ville et un tir de barrage de plusieurs avions était dirigé presque parallèlement aux toits des maisons, s'efforçant d'abattre nos appareils.

Carlsruhe efficacement bombardé

Bâle, 27 août. — La « Gazette de Francfort » dit que les avions alliés ont jeté hier pendant la nuit sur Carlsruhe un grand nombre de bombes qui ont causé des dégâts importants.

5 avions et 2 ballons détruits

Londres, 27 août (officiel). — Le 26 août, nos aviateurs, malgré des nuages et des rafales de pluie, ont effectué un remarquable travail sur le front de bataille et au delà.

En Norvège

Copenhague, 27 août. — En réponse à la proposition présentée à Berlin par le gouvernement allemand de déclarer la neutralité de la Norvège, le gouvernement norvégien a déclaré qu'il n'est pas prêt à accepter une telle proposition.

En Angleterre

Londres, 27 août. — Le maréchal Foch a envoyé une lettre télégraphique à l'occasion de l'exposition des travaux exécutés par les mutilés de la guerre, qui aura lieu à Manchester du 29 août au 2 septembre.

En Allemagne

Amsterdam, 27 août. — Le bruit avait couru à Berlin que les autorités allemandes envisageaient une élévation de la limite d'âge pour le service militaire, une fois agissant se dressa par les rues de certains quartiers, notamment de ceux de la vieille ville.

En Russie

Bâle, 27 août. — Deux cents agents, membres de la Constituante russe, se sont réunis à Samara et ont déclaré qu'ils prennent pour la Sibirie, dont ils ont été expulsés, un parti catégorique.

En Italie

Rome, 27 août. — M. Nava, sous-secrétaire d'Etat au ministère des armées et munitions, a déclaré que le gouvernement italien n'est pas prêt à accepter une telle proposition.

En Grèce

Athènes, 27 août (retardé). — Un décret royal appelle sous les drapeaux les hommes des classes 1900, 1901 et 1902, originaires de la Macédoine.

FEUILLETON DE LA PETITE GIRONDE

LE SIEUR GEORGES

de Maurice MONTÉGUT

Le dimanche, à la sortie de l'église, on attendait. C'était une rumeur à sa vue. Elle était simple et bonne avec cela. Elle était étonnée, elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise.

LE SIEUR GEORGES

de Maurice MONTÉGUT

Le dimanche, à la sortie de l'église, on attendait. C'était une rumeur à sa vue. Elle était simple et bonne avec cela. Elle était étonnée, elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise.

LE SIEUR GEORGES

de Maurice MONTÉGUT

Le dimanche, à la sortie de l'église, on attendait. C'était une rumeur à sa vue. Elle était simple et bonne avec cela. Elle était étonnée, elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise.

LE SIEUR GEORGES

de Maurice MONTÉGUT

Le dimanche, à la sortie de l'église, on attendait. C'était une rumeur à sa vue. Elle était simple et bonne avec cela. Elle était étonnée, elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise.

LE SIEUR GEORGES

de Maurice MONTÉGUT

Le dimanche, à la sortie de l'église, on attendait. C'était une rumeur à sa vue. Elle était simple et bonne avec cela. Elle était étonnée, elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise.

LE SIEUR GEORGES

de Maurice MONTÉGUT

Le dimanche, à la sortie de l'église, on attendait. C'était une rumeur à sa vue. Elle était simple et bonne avec cela. Elle était étonnée, elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise.

LE SIEUR GEORGES

de Maurice MONTÉGUT

Le dimanche, à la sortie de l'église, on attendait. C'était une rumeur à sa vue. Elle était simple et bonne avec cela. Elle était étonnée, elle avait un air de surprise. Elle avait un air de surprise.

